

Sukseskan Program PIN Polio, Babinsa Desa Seloboro Bantu Pendampingan Imunisasi

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jan 19, 2024 - 12:39



Babinsa Desa Seloboro Serka Teguh.R. Saat Membantu Tim Petugas Kesehatan Dalam Rangka Program Pekan Imunisasi Nasional(PIN) Polio di Gedung TEA Desa Seloboro Kecamatan Salam

MAGELANG-Babinsa Koramil 17/Salam Kodim 0705/ Magelang Serka Teguh .R melaksanakan pendampingan kegiatan dan sukseskan Program Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio dalam rangka menguatkan imunisasi anak guna upaya menekan dan mencegah resiko penularan virus polio hingga dewasa bertempat

di Gedung TEA Desa Seloboro Kecamatan Salam Kabupaten Magelang. Jumat (19/01).



Babinsa Desa Seloboro Serka Teguh.R ikut serta dalam mendampingi petugas PIN Polio dari Puskesmas dalam melaksanakan imunisasi kepada anak usia 0-7 tahun, pemberian imunisasi Polio ini dilakukan dengan cara tetes dan setiap anak mendapatkan dua tetes vaksin polio.

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh tim Sub PIN Polio Puskesmas Salam yang terdiri dari bidan desa, dan tenaga kesehatan, serta dibantu petugas imunisasi dari kader Posyandu Desa Seloboro.

dr.Mulia Suryandari selaku ketua tim dari Puskesmas dalam keterangannya mengatakan, pelaksanaan vaksin diperuntukkan bagi usia dini serta anak-anak tingkat sekolah dasar dengan sasaran 170 peserta vaksin.

" Kita pastikan ratusan anak- anak diwilayah Kecamatan Salam dapat terimunisasi dengan baik dan lancar. Diharapkan dengan adanya imunisasi Polio ini dapat mencegah terjadinya lumpuh layu terhadap perkembangan anak generasi penerus bangsa. Imunisasi akan dilakukan dengan mendatangi posyandu - posyandu yang ada di wilayah Kecamatan Salam," terang Mulia Suryandari.

Serka Teguh R. Yang notabene Babinsa Desa Seloboro mengatakan, Kegiatan pendampingan kesehatan ini merupakan bagian dari pembinaan generasi muda melalui pemberian imunisasi polio dari petugas kesehatan Puskesmas Salam.

" Inilah wujud kecintaan Babinsa kepada generasi muda dengan bentuk partisipasi untuk sukseskan kegiatan Pekan Imunisasi Nasional kepada warga

masyarakat sekaligus betapa pentingnya imunisasi ini diberikan kepada anak usia Balita. Dengan demikian anak dapat berkembang dengan sehat," ujarnya.

Tak sebatas hadir, Babinsa juga berinteraksi dengan anak-anak. Untuk memberikan motivasi dan menghibur agar tidak takut mengikuti imunisasi. Serka Teguh.R juga menambahkan bahwa tujuan dari kegiatan imunisasi supaya anak-anak tidak mudah jatuh sakit maupun mudah terserang penyakit polio.

" Kami berikan motivasi dan meyakinkan kepada anak-anak untuk tidak takut dan tegang saat petugas kesehatan memberikan imunisasi ," imbuhnya.

Ditempat terpisah, Danramil 17/ Salam Kapten Inf Daryono menyampaikan, bentuk kehadiran Babinsa dalam membantu program imunisasi polio merupakan salah satu pembinaan teritorial dalam mensukseskan dan mendukung program pemerintah dalam meningkatkan sumber daya manusia yang sehat, cerdas dan memiliki ketahanan tubuh yang kuat," terang Danramil.

" Semoga dengan pendampingan yang dilakukan oleh anggota Babinsa dapat mengatasi kesulitan masyarakat dan Babinsa harus hadir untuk memberikan solusi," tutup Kapten Inf Daryono.

Pen: 0705/ Mgl.